

On a retrouvé le jardin d' Eden (Göbekli Tepe)

Un berger Kurde solitaire a réalisé une découverte gigantesque par un complet hasard en 1994 ; il s'agit certainement de la découverte archéologique la plus significative depuis 50 ans au moins, voire depuis les tout débuts de l'Archéologie carrément !

[Actualité rédigée par science]

Il s'agit d'un site qui a révolutionné la manière dont on peut se représenter l'histoire humaine et l'origine des religions, voire de la source du mythe du Jardin d'Eden. Ce Kurde s'est alors mis en contact avec l'institut allemand d'archéologie à Istanbul et à la fin de 1994, l'archéologue Klaus Schmidt est venu sur le site de Göbekli Tepe afin de commencer des fouilles. Le site est si riche et significatif que Schmidt n'en est jamais reparti et va probablement y finir sa carrière professionnelle. Ce qui a été découvert sur place est bluffant du point de vue archéologique et historique ; tous les archéologues le reconnaissent. D'autres vont plus loin et pense que les implications de ce que l'on a pu percevoir du site sont tout bonnement incroyables. Pourquoi diable ce site est-il aussi étonnant que cela ?

Suite, sources et vidéos sur Imaginascience

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 10 avril 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9442-on-a-retrouve-jardin-eden-gobekli-tepe.html>